



Des représentantes de caucus de femmes des Caraïbes se sont réunies lors d'un échange parlementaire à la Sainte-Lucie

GROS ISLET (SAINTE-LUCIE), le 2 novembre 2023 — Des membres de caucus parlementaires de femmes des Caraïbes se sont rassemblées aujourd'hui à Gros Islet, à la Sainte-Lucie, à l'occasion d'un échange sur les priorités actuelles et les bonnes pratiques pour le bon fonctionnement des caucus. Cette réunion a été coorganisée par ParlAmericas, le Bureau multipays de l'ONU Femmes pour les Caraïbes et le Parlement de la Sainte-Lucie, dans le but de renforcer les réseaux entre les caucus de femmes des Caraïbes.

Les discours d'ouverture ont été prononcés par l'honorable sénatrice **Alvina Reynolds** (Sainte-Lucie), présidente du Sénat et **Alisha Todd**, directrice générale de ParlAmericas, et la réunion a été facilitée par **Letitia Nicholas**, analyste du contrôle et des notifications de l'ONU Femmes Caraïbes.

Le programme comprenait une table ronde interactive, durant laquelle les représentantes de caucus parlementaires ont pu faire part de leurs priorités et de leurs projets actuels. Les participantes ont également échangé sur les possibilités des caucus actuels d'aider et de soutenir d'autres parlements envisageant de créer des caucus de femmes. Elles ont ensuite exploré des domaines où une assistance technique de la part de ParlAmericas et du Bureau multipays de l'ONU Femmes pour les Caraïbes peut contribuer davantage au travail en cours des caucus de femmes dans toute la région.

Cette réunion a été possible en partie grâce au soutien du Gouvernement canadien par l'entremise d'Affaires mondiales Canada et de l'Initiative Spotlight de l'UE et de l'ONU.

Citation

L'honorable Dessima Williams (Grenade), présidente du Sénat et membre du Conseil d'administration de ParlAmericas

« Nous devons absolument continuer d'amplifier les voix des femmes parlementaires dans notre région, les Caraïbes. Nous avons constaté que créer et renforcer des caucus parlementaires de femmes peut être un moyen efficace d'assurer l'émergence du leadership des femmes et que ce dernier soutienne nos pays en développement. J'ai l'espoir qu'en pouvant apprendre les unes des autres, ce travail pour le leadership continue d'avoir un effet positif sur le système parlementaire et pour notre peuple. »

Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.parlAmericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.